



ほっと アングール

健康・福祉すこやかフェスティバル

市民に健康や福祉について関心を高めてもらおうと、「健康・福祉すこやかフェスティバル」が開催されました。

会場内には、「医師による健康相談コーナー」や「健康クラブ（体力測定）」などさまざまな相談や体験コーナーが設けられ、訪れた人々は、熱心に測定などをを行い、担当者のアドバイスを聞いていました。

10月23日（土）・24日（日）：総合福祉会館



写真右：姫行列
写真下：「深田クラブ」によるもちつき大会



おん祭 MINOKAMO2004 秋の陣 ～中山道まつり～

中山道太田宿を舞台に、「おん祭 MINOKAMO 2004 秋の陣」が開催されました。

脇本陣前の本部会場では、園児の鼓隊演奏や大蛇の舞などさまざまな催しが行われました。また、メインイベントの姫行列では、5人のお姫様たちの華やかな姿に、訪れた多くの人々は見とれていました。

10月17日（日）：太田本町



市民文化祭・茶華道祭

「市民文化祭」と「茶華道祭」が開催され、多くの人々でにぎわいました。

「市民文化祭」では、市芸能連盟に加盟するグループが、民謡や三味線など、日ごろの練習の成果をステージで発表しました。

「茶華道祭」では、生け花の展示のほか、各流派が茶席を設け、訪れた人々を楽しませました。

11月3日（祝）：文化会館

2004 みのかも産業祭

「みらいへのこそうかこからのものがたり」をテーマに、「2004 みのかも産業祭」が開催されました。

屋内の「タイムカプセルカード」コーナーは、未来の自分自身や家族にメッセージを残してもらおうと企画。市制60周年を迎える2014年に届けられるカードに、多くの人々がそれぞれの思いを書いていました。

11月13日（土）・14日（日）：プラザちゅうたい



小中学校児童・生徒による 学習発表会

「小中学校児童・生徒による学習発表会」が行われ、市内小中学校12校の児童・生徒の代表が、日ごろ学校や地域で学習した内容を発表しました。

蜂屋小学校の児童は、しゃぼん玉が家庭のいろいろな道具でできることを発表。参加したほかの児童たちも実験に加わり、楽しみました。

10月30日（土）：みのかも文化の森



まゆの家まつり

ちょっと昔の暮らしを体験してもらおうと、「まゆの家まつり」が開催されました。

文化の森のボランティアさんが中心となって運営。「紙とんぼづくり」や「機織り体験」などさまざまなコーナーが設けられ、来場者は、自分の好みの体験を楽しみました。また、手作りの「五平餅」と「おにまん」の試食も行われ、訪れた人々に振る舞われました。

10月30日（土）・31日（日）：みのかも文化の森